

que fruit spécial au sein de cette classe de notre société. Le temps est à l'amour et au culte du T. S. Sacrement, ne serait-il pas logique d'espérer qu'il le sera aussi aux vocations religieuses eucharistiques. Tel est notre espoir ! Jésus-Hostie veut étendre davantage son règne, se faire connaître, aimer, et recevoir par un plus grand nombre, est-ce qu'Il ne se choisira pas pour cette belle œuvre des apôtres ? Il lui faut des ouvriers zélés et nombreux afin d'atteindre cette si belle fin, ne suscitera-t-il pas des nouveaux apôtres du règne eucharistique ? Nous l'espérons. Vos frères aînés dans le sacerdoce redoublent d'ardeur pour jeter la semence des blés eucharistiques. Déjà, au flanc des côteaux, les tiges verdoient, moins rares ; l'heure approche des moissons superbes, et c'est vous, que nous demandons au Maître d'envoyer recueillir à pleines brassées les gerbes trop lourdes. Quand Dieu veut une œuvre, il se choisit des instruments. Ce choix, nous semble-t-il, Notre-Seigneur le fera surtout en cette année du Congrès. Et vraiment, notre jeunesse, formée comme elle l'est, par la direction toute eucharistique qu'elle reçoit, on peut le dire, d'une manière suivie dans tous les collèges, est une terre on ne peut mieux préparée, où Jésus va jeter en abondance le beau germe de la vocation eucharistique. Il va le faire, nous en sommes convaincus. En ces jours de grâce eucharistique, Il va fixer un certain nombre d'étudiants, les uns encore jeunes, les autres plus âgés, et déposera dans leurs âmes un attrait vers l'Eucharistie.

Heureux seront les privilégiés d'une si grande faveur du Bon Maître ! Peut-il faire plus que d'appeler une âme à Lui, à Lui seul, sous son toit, à ses pieds ? En un mot, la faire entrer dans la milice qui compose sa cour royale ici-bas. Le religieux adorateur ne vit pas à la cour d'un prince de la terre, il ne fait pas partie de la maison pontificale, mais il demeure avec le Roi des rois, avec Celui dont le Pontife Suprême n'est que le Vicaire. Servir Jésus au Très Saint Sacrement, voilà sa vie, sa gloire et son bonheur ! C'est sa belle et divine part, celle de Marie au Cénacle. Il fait sur la terre ce que font les Anges et les Saints dans le ciel au pied du trône de l'Agneau Rédempteur. Que ces prédestinés à la vocation adoratrice soient fidèles à suivre l'appel divin. Qu'ils prêtent une oreille attentive à Jésus dans leurs communions, leurs visites au S. Sacrement. Mais si Jésus par un amour tout gratuit, veut bien à toute époque appeler certaines âmes, au service de sa Personne au S. Sacrement, il reste toujours vrai qu'il accordera plus volontiers, en ces temps eucharistiques, l'at-